

熊野山

ふじみ野市立福岡中学校学校だより

令和5年度
第8号
令和5年11月1日発行
生徒数 644名

《保護者の方へ》
合唱祭には、多くの
保護者の方に「ご参
観いただき、ありが
とうございました。」

「戮力協心」の先に得られるもの

互いに心を一つにして協力し合った成果とは

2学期の中間テストが終わり、各教室からたくさん歌声が流れてきました。今年も、各クラスで合唱祭の練習が行われていました。合唱祭の当日まで、すべてのクラスで練習がスムーズに進めたわけはありません。指揮者やパートリーダーなどのクラスリーダーが大きな声を出して歌うように注意したり、担任の先生が熱く語ったり、始めはうまくいかなかった時もあったと思います。しかし、私は福中生なら大丈夫だと思っていました。それは、5月に生徒の皆さんが先生方の指導のもと自分たちの手で素晴らしい「体育祭」を作り上げた姿を見たからです。

は、集団の中で自分は人と比べてどうだろうと考えます。それは、仲間の中で自分の声はうまく響いているか、美しく調和しているかを意識します。集団の一員としての自分を見つめるようになる中学生にとって、クラス全員で美しいハーモニーをつくりあげる合唱は、最高の体験になります。

そして、その取組の成果とは、単に賞を取るためだけでなく、何を得られるかを述べたいと思います。「体育祭」や「合唱祭」では、人との調和・協力を学ぶためです。小さな子どもは、大きな声で自由奔放に好きなように歌います。人と比べて自分の声はどうか、大きすぎないか、調和しているかといったことはあまり考えません。しかし、中学生

しかし、中には歌うこと自体が苦手な人もいます。「苦手だな」という気持ちを抑えて練習に取り組む経験は、この先、困難を乗り越える支えとなってくれるはずです。また、クラスにはそういう気持ちの人がいることを周囲のみんなも理解して取り組むことが大切です。そして、この歌った経験はいつまでも身体に残り、将来、その曲を口ずさむことがあるかもしれません。練習を重ねて、あなたの身体の中にいつまでも忘れられない記憶として刻み込まれているでしょう。それが心の豊かさにつながり、生涯の宝物になると思います。合唱を通して、人生の宝物を心の中にくさん集めてください。

日	曜	11月 学校行事(予定) ※変更する場合があります。	部活
1	水	2年保護者会 3年三者面談②	○
2	木	開校記念日	×
3	金	文化の日	○
4	土	埼玉県駅伝	○
5	日		○
6	月	後期時間割開始 3年三者面談③	×
7	火	3年三者面談④	○
8	水	定例集金日 3年三者面談⑤	○
9	木	学校朝会 3年三者面談⑥	○
10	金	定例専門委員会	×
11	土		○
12	日	ふじみ野市総合防災訓練(部活動 13:00~)	○
13	月		×
14	火	県民の日	×
15	水	テスト前諸活動停止期間~11/24 保健教育の日 補習①	×
16	木	学年朝会 補習②	×
17	金	市内音楽会	×
18	土		×
19	日		×
20	月	安全点検	×
21	火		×
22	水	2学期期末テスト1日目	×
23	木	勤労感謝の日	×
24	金	2学期期末テスト2日目	×
25	土		○
26	日		○
27	月		×
28	火	水曜時間割 3年性教育講座③④	○
29	水	火曜時間割 定例中央委員会	○
30	木	生徒朝会(広報委員会)	○

日	曜	12月 学校行事(予定) ※変更する場合があります。	部活
1	金	1年保護者会、2年生修学旅行前内科検診	○
2	土		○
3	日		○
4	月		×
5	火		○
6	水	定例集金日、短縮5時間、定例専門委員会	×
7	木	学校朝会 短縮5時間	×
8	金	短縮5時間、2年荷物積込み(朝)・事前集会	○
9	土		○
10	日	2年修学旅行1日目	○
11	月	2年修学旅行2日目 3年三者面談①	×
12	火	2年修学旅行3日目 3年三者面談②	○
13	水	2年振替休業日 学年朝会 3年三者面談③	○
14	木	3年三者面談④	○
15	金	定例中央委員会 短縮5時間	○
16	土		○
17	日		○
18	月		×
19	火	短縮5時間 安全点検	○
20	水	短縮5時間 給食最終日	○
21	木	短縮3時間 大掃除	○
22	金	2学期終業式 ※3年通知書配布	×
23	土	野球選抜会場	○
24	日		○
25	月	冬季休業日	○
26	火	冬季休業日	○
27	水	冬季休業日	○
28	木	冬季休業日	○
29	金	閉庁	×
30	土	閉庁	×
31	日	閉庁	×

令和5年度「合唱祭」

「体育館に響き渡る澄んだ歌声と拍手」



10月28日(土)に体育館には、各クラスの思いを込めた合唱が響きました。開会式で、「合唱は、歌をとおして、みんなの気持ちを一つにすることができると。今日は、自分たちの思いを表現してください。」という話をしましたが、各クラスの歌声は、聞く人たちの心に届く感動の合唱となりました。インフルエンザの流行の關係で、全校で行う合唱祭を開くことができず、今年も自分の学年以外は、教室で配信による映像を見る形となりました。どの学年も十分に練習時

間がとれない中での発表となりましたが、それを感じさせない素晴らしい合唱でした。目標に向けて努力を惜しまない福中生に改めて誇りを感じることができました。とくに3年生全クラスが、学校のリーダーとして素晴らしい発表をしてくれた結果、新たな伝統となりました。後輩たちは、3年生の姿を自分たちの目標として忘れないうちに思います。

3年	2年	1年		最優秀賞	優秀賞
			指揮者賞		
			伴奏者賞		
3年	2年	1年		3年1組	2年2組
				3年3組	2年4組

第76期

生徒会本部役員

10月10日(火)に生徒会本部役員の立会演説会・投票が行われ「第76期生徒会本部役員」が誕生しました。第75期の生徒会本部役員が生徒会を中心となって力を発揮し、大きな功績を残してくれました。その思いは、7名の新生徒会本部役員が継承し、さらに、いい学校を創るために努力してくれると期待しています。

【第76期生徒会本部役員】
 会長：
 副会長：
 役員：



第91回埼玉県駅伝

「ふじみ野市予選で活躍」

10月20日(金)に川越運動公園で、第91回埼玉県駅伝のふじみ野市予選会が開催されました。本校からは、男子1チーム、女子2チームが参加しました。駅伝部として活動し、限られた時間での練習でしたが、練習で培った力を発揮し、選手は最後まで全力でレースに臨んでいました。残念ながら、優勝して県大会には出場はできませんでしたが、練習の成果を発揮してくれたと思います。

【男子チーム】6位

- ・1区
 - ・2区
 - ・3区
 - ・4区
 - ・5区
 - ・6区
- 【女子チーム】A2位 B7位

- ・1区
 - ・2区
 - ・3区
 - ・4区
 - ・5区
- Aチーム
- ・1区
 - ・2区
 - ・3区
 - ・4区
 - ・5区
- Bチーム

吹奏楽部の活躍

「ふじみ野市環境フェア」と「上野台自治会ハロウィンパーティー」



10月21日(土)に「第19回ふじみ野市環境フェア」で、福岡中学校の吹奏楽部は、多くの観客の前で、見事な発表を行いました。その後は、急いで「上野台自治会ハロウィンパーティー」に参加しそれぞれの会場で演奏を行いました。中間テスト・合唱祭で十分な練習時間も確保できない中で、成果を発揮し、聞く人の心を和ませてください。素晴らしい演奏でした。

おにぎりとか揚げを差し入れていただいた福岡中学校区健全育成会の皆様、本当にありがとうございました。